

Janvier 2018 – January 2018

N'oubliez pas de compléter votre rapport des comptes en souffrances dans les délais prescrits par votre assureur.

Votre Assureur Crédit pourrait venir en aide...

Lors du recouvrement d'une créance, certains assureurs ont leur propre agence de recouvrement interne mettant de la pression sur le débiteur pour vous payer.

Ceci dit, la première démarche lors d'une réclamation pour non-paiement est l'annulation des limites de crédit octroyés à tous les assurés fournisseurs du débiteur.

Don't forget to submit your past due report in the prescribed delays on your insurance policy.

Your Credit Insurer can be helpful...

When placing a past due claim, many insurers turn to their internal collection agencies to put pressure on the debtor to pay you.

This said, the first step in any past due claims is to cancel all credit limits extended to all your debtors Insured suppliers

Le mois prochain... les preuves nécessaires pour les réclamations.
Next month... necessary documentary proof for claims.

Bénéfices de l'Assurance-Crédit

L'assurance-crédit vous rembourse pour les produits vendus lorsque votre client devient insolvable ou lorsque le compte incontesté est en souffrance.

- *Protège vos actifs (le recevable)*
- *Améliorer la capacité d'emprunt*
- *Augmenter les ventes*
- *Mitiger le risque*

Votre référencement est le meilleur compliment.

Benefits of Credit Insurance

Credit Insurance reimburses you for goods sold when your client becomes insolvent or for undisputed past due losses.

- *Protect your assets (receivables)*
- *Improve financing*
- *Increase sales*
- *Mitigate risk*

Your referrals are the best compliment.